

## ENCORE UNE RÉPONSE

A PROPOS DE

### LA BIBLE DE SAINT THÉODULFE

---

Monsieur le Directeur,

Je lis dans votre *Revue* de décembre une lettre qui m'est adressée par M. Isidore Hédde, permettez que j'use de la même voie pour lui répondre :

*A M. Isidore Hedde, à Ponzon, au Puy-en-Velay.*

La lettre que vous m'avez fait l'honneur de m'adresser par l'entremise de la *Revue du Lyonnais* est trop flatteuse pour moi pour que je puisse résister à accepter ce grain d'encens que vous voulez bien brûler en l'honneur d'un opusculé dont le mérite revient à votre honorable et savant frère, Philippe Hedde.

Mais après avoir accepté l'éloge, je [ne puis me soumettre au blâme, sans réclamer de votre justice. Vous me rappelez qu'à propos des pourpres de Tyr et de Tarente, j'aurais pu rendre un plus grand service si